



高清水談話室だより

平成28年度
12月号

かぜ予防、うがい・手洗い 忘れずに！

冬は水道の凍結に注意しましょう！

冬道用タイヤの装着徹底！

みなさんの愛車は、もう冬道用タイヤに交換済ですか？
先月の9日には、みぞれらしきものも降りましたね。
今年の雪の情報はどうでしょう？
積雪や凍結路の走行に備え、**早めのタイヤ交換**をして
冬道の安全運転を心がけましょう。

交換時は、タイヤの溝の深さ
空気圧などの点検も忘れないでね！

いつもより、**3分早めの出発**
2倍の車間距離、1割のスピードダウンの徹底を！
また、飲んだら運転はム〜リ〜、**飲酒運転は犯罪です**

年末年始になり、街中は賑やかにありますね。
皆さんもクリスマスなどの準備や暮れの大掃除
正月の買い物などで忙しくなっていますね。
他県ナンバーの車も多くなり、すごい混雑も
予想されます。歩行者や自転車などの事故を
防ぐためにも、暗くなってきたからの外出は明るい
色の服装でドライバーに早くしっかりと
伝わるように反射材やLEDライトを
つけましょう。
「急」のつく運転は
冬道には危険です。
絶対にしないでね！
ゆとりを持って
楽しい正月を過ご
してくださいね！



お正月は高齢者の
餅による窒息事故が

多くなります。餅を食べたら、しっかりかんで
唾液とよく混ぜ、スープなどで喉をうるおしてから
飲み込みましょう。安全に餅を食べて
楽しいお正月を迎えてください。

復興工事が盛んと進んでいます。大型車や
工事関係者の車も多く、走行には気を
つけてほしいと思います。また、歩行者も
反射材などを用いて危険から身を守りましょう。



今月の移動図書は9日です。23日は祝日のためお休みです

11日は12時半から4時まで、城山体育館で7団体による
大槌郷土芸能祭(無料)が行われます。
隣接の屋外には観光物産協会の事業者が物
産品を販売する物販ブースが特別設置されます。
みなさん、出かけてみてはいかがですか～！



除夜のかねは108回ならされます。
「108」というのは仏教の「百八煩惱
(ひやくはちぼんのう)を意味していま
す。
「煩惱」とは欲望や執着、いかりなど
人の心を苦しめたり、まどわせたり
するもの「除夜のかね」によって煩惱
を取り除き清らかな心で新年を迎え
ようという意味を持っています。

お知らせ

談話室は29日(木)から
正月3日(火)まで休みとなります。
今年も何軒かの住民さんの
引っ越しがあり、団地内は寂しく
なりましたが、来年もまた いっしょに
仮設の行事や、イベントなどで
楽しく過ごせたらと思っています。
一年間、ありがとうございました。
どうぞ良いお年をお迎え下さい！
支援員



不具合は＝保守管理センターへ 0120-766-880